

Info tourisme :

Nouveau funiculaire

accueil : www.photos-neuch.net

page école : www.photos-neuch.net/ecole.php



La Coudre - Chaumont : Nouveau funiculaire

La fête battait son plein samedi dernier à Chaumont. C'est en effet à l'occasion de l'inauguration du nouveau funiculaire La Coudre-Chaumont, que plusieurs animations, aussi diverses que spectaculaires, ont été organisées. Ainsi, et dans le but d'améliorer encore l'offre touristique existante, un pas supplémentaire a été franchi.

Un soin tout particulier a été voué à l'aspect esthétique des nouvelles cabines du funiculaire. Chaque voiture est reconnaissable par ses teintes et les propres motifs de sa carrosserie, dont les choix découlent de la consultation du public lors du Salon-Expo de l'automne 1994.

L'aménagement intérieur est de style rustique, mais moderne. Tous les sièges sont à placets rabattables constitués de lattes en bois massif. La plus grande partie des sièges est orientée vers le lac. Il n'est pas négligeable de préciser que le trafic moyen actuel est de 110'000 voyageurs par an. Un chiffre qui en dit long et qui confirme la volonté des autorités et de ses partenaires publics de renforcer les atouts touristiques dont regorge notre région.

(Extrait de presse 11.95)